GRABAN A NUEVA PAREJA

OTRO VIDEO COLEGIAL PORNO



ssandi@lateja.co.cr

Unverdadero relajo está pasando en los colegios del país. Ayer llegó a La Teja una copia de otro vídeo porno grabado en celular donde sale una colegial teniendo relaciones con un compañero y ambos lucen el uniforme de colegio.

Según se sospecha se grabó en Pérez Zeledón y se distribuye entre los muchachos con el nombre de "Franchesca"

Parece ser el seguimiento de una dura realidad juvenil que inició con el vídeo "Aprendiendo en el cole", donde dos menores le besan los pechos a una chica y luego ésta les hace sexo oral.

Varios de estos vídeos se utilizan en explotación sexual estudiantil, tal y como lo confirmaron las mismas autoridades.

El presidente del PANI, Mario Víquez, enfatizó en que grabar este tipo de vídeos y pasarlo a los amigos es un delito. En el caso de los





TIEL TIODOGGION CONTEST ONDAE AIVTEE

El video de "Franchesca" es muy similar a "Aprendiendo en el Cole".





ARCHIVO LA TE I

Este es el primer video erótico colegial que reveló La Teja.

adultos se exponen hasta 8 años de prisión, pero los menores no se salvan de la cárcel por la Ley Penal Juvenil. El 19 de julio se firmará la ley que prohibe la tenencia de pornografía infantil, con lo que también será un delito tener guardado en el celular este tipo de vídeos.